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Ventrella Francesco, presente.

Presidente, presente.

14 incluso il Presidente. Prego possiamo cominciare. 15:07.

Punto n. 1 all’Ordine del Giorno: Approvazione dei verbali

delle  sedute  consiliari  del  10.05.2022,  27.09.2022  e

30.09.2022”.

Presidente  

Grazie.  Allora  il  primo  punto  all’ordine  del  giorno

“Approvazione  dei  verbali  delle  sedute  consiliari  del

10.05.2022, 27.09.2022 e 30.09.2022”. Chi vota a favore? I

verbali sono del 10.05.2022, 27.09.2022, 30.09.2022. Siamo

in  votazione,  chi  vota  a  favore?  Impedovo,  Cipriani,

Colella, Cassano, Sisto, Milano, Perna. Chi vota contro?

Chi  si  astiene?  Boccasile,  Piancaldini,  Iusco,  Corcelli,

(incomprensibile).   

(interventi svolti lontano dal microfono)

Presidente  

L’approvazione dei verbali delle sedute consiliari 10.05,

27.09 e 30.09.2022 è stato approvato.

Punto n. 2 all’Ordine del Giorno: “Comunicazioni”.
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Presidente

Secondo punto all’ordine del giorno: “Comunicazioni. 

Prego. 

Consigliere Colella

Buonasera  a  tutti,  Colella  Gaetano,  Movimento  5  Stelle.

Cercherò  di  essere  quanto  più  veloce.  15:10.  Ripeto  di

essere  per  quanto  mi  è  possibile  anche  perché  l’ultima

volta mi è stata tolta bruscamente la parola. Come prima

comunicazione  porgo  all’attenzione  del  Consiglio  la

problematica del patto del Castello, non so se è a vostra

conoscenza, ci sono state nel corso degli anni promesse,

impegni, parole insomma e condivisione anche da parte del

Sindaco per la realizzazione di questa opera importante per

quanto  concerne la  nostra città.  Per quanto  concerne il

Municipio,  già  dalla  scorsa  consiliatura  c’erano  stati

degli  impegni  propedeutici  alla  realizzazione  del  parco.

Questi  impegni  purtroppo  a  tutt’oggi  non  li  ho  visti

realizzati  per  cui  ecco  perché  li  ripropongo,  magari

sperando  a  un  palesamento  da  parte  di  tutti,  parlo

soprattutto  ai  colleghi  della  terza  Commissione.  Si  era

parlato dell’apertura del giardino privato intitolato delle

opere pubbliche, per consentire l'accesso ai bambini del

quartiere,  quindi  spostare  eventualmente  le  giostrine  da

quell’area di parcheggio dove ora sono situate, all'interno

di un posto più consono. Poi si era parlato dell'apertura
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del  Fossato  del  Castello,  abbiamo  anche  impegnato  delle

somme per agevolare l'apertura in un'altra zona, nonostante

che fosse esistente già una e quell’apertura consentirebbe

anche  l'utilizzo  del  fossato  stesso  anche  per

l'organizzazione di eventi culturali così come avviene in

altro citta. Inoltre già per dare un segnale di quel che è

la  volontà  di  adeguare  quell'area,  la  realizzazione  del

parco, si doveva provvedere alla pedonalizzazione di alcune

vie limitrofe al Castello stesso e in particolare quelle

adiacenti  all'area  di  parcheggio  antistante.  Purtroppo  a

tutt'oggi  queste  cose,  al  di  là  delle  promesse  a  voce,

neanche noi del Municipio abbiamo messo nulla in cantiere.

Per  quanto  riguarda  un'altra  inerzia  da  parte  nostra

Amministrazione, per l'ennesima volta vi voglio segnalare

la  situazione  del  cavalcavia  Garibaldi,  soprattutto

dell'area  sottostante.  La  situazione  come  più  volte  ho

detto, è notevolmente peggiorata, oltre a quelle che sono

le condizioni igienico-sanitarie, secondo me, proprio fuori

da  ogni  limite  di  sopportazione,  queste  condizioni

igienico-sanitarie presente lì è aumentato a dismisura, e

altre quello ho potuto notare, ho già segnalato la cosa,

che  le  stesse  strutture  cioè  i  pilastri  stessi  notano

grosse anomalie tra cui rigonfiamento di intonaco, distacco

stesso dell’intonaco per cui la situazione si è complicata.

Ho  anche  chiesto  al  Presidente  Leonetti  di  effettuare

insieme  un  sopralluogo  per  verificare  quanto  vi  sto
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dicendo,  visto  che  purtroppo  nessuno  interviene  e  la

situazione è molto grave. Spero al più presto che qualcuno

intervenga,  quantomeno  per  dare  il  segnale  della  nostra

presenza e andare lì a ripulire quella che è una trovata a

tutti gli effetti. Altra segnalazione, in via dei Caduti

Partigiani,  all'altezza  del  civico  44  a,  45  a,  già  da

diverso tempo, anni, mi hanno segnalato, l'asfalto manca.

Lì ho segnalato la cosa, quella è un'area dove avviene il

mercato il mercoledì e mi hanno segnalato notevoli disagi

sia i mercatali, e altrettanto i residenti prospicienti ai

numeri  che  vi  ho  citato.  Io  ho  fatto  dei  sopralluoghi

diversi, sopralluoghi personalmente, alla fine sono venuto

a capo perché la situazione è in quelle condizioni? Hanno

effettuato un restringimento del marciapiede per dare la

possibilità  a  mezzo  dell'hangar  di  poter  effettuare  la

propria  sosta,  solo  effettuato  questo  restringimento  si

sono dimenticati di provvedere ad asfaltare la zona. Più

volte  segnalata  anche  questa  cosa,  nessuno  è  mai

intervenuto per provvedere a ripristinare quanto prima la

situazione di decoro che consenta anche l’eliminazione di

questo problema, quando c'è vento la polvere entra nelle

case, quando c'è fango siccome manca il marciapiede, manca

l'asfalto, quando c’è fango ovviamente i disagi sono anche

per  i  mercatali  che  non  possono  esporre  le  loro  merci.

Inoltre durante i lavori due tombini sono rimasti al di

fuori, non in linea con il piano, è già alcune persone
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anziane sono cadute. Queste sono le segnalazioni che io ho

ricevuto e che ho potuto verificare anche personalmente.

Altra segnalazione che vi voglio fare, spero di essere nei

tempi,  qui  al  mercato  dell'ex  manifattura,  precisamente

nella zona del mercato del pesce, ci sono delle grate per

la  raccolta  delle  acque  che  sono  rotte,  andrebbero

urgentemente  sostituite  in  quanto  anche  lì  purtroppo  le

signore anziane che si avvicinano per fare la spesa, sono

inciampate e ci sono andate dentro. I mercatali del posto,

nel  caso  specifico  i  pescivendoli  hanno  provveduto  loro

stessi a sistemare alla meglio queste grate, ma addirittura

hanno semplicemente messo dei cartoni che poi fungono da

trappole per chi ci mette il piede sopra e ci casca dentro.

Quindi lì sarebbe opportuno un intervento immediato data

anche  la  pericolosità  della  situazione.  Ultima

segnalazione, è una segnalazione che va avanti da diverso

tempo,  è  quella  del  quartiere  Sant'Anna.  Lì  abbiamo  il

comparto  due,  sappiamo  tutti  le  problematiche,  le

conosciamo, sappiamo anche le competenze eventuali per dare

la possibilità alla gente che risiede a tutti gli effetti,

che ci sono cittadini baresi che risiedono e purtroppo non

hanno la possibilità di poter neanche rientrare e uscire di

casa in maniera tranquilla, in quanto manca l’asfalto. Per

quanto  concerne  diciamo  le  vie  proprio  all'interno  del

comparto 2, si sta attenendo diciamo che qualcuno prenda

dei  provvedimenti  nei  confronti  di  inadempienti  ad
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asfaltare appunto queste strade. Per quanto concerne invece

via Fratelli Prayer, che da questa Assise è stata definita

non di proprietà del Comune, è stata anche definita via

Fratelli  Prayer  come  l'unica  via  e  lo  è  a  tutti  gli

effetti, di accesso al quartiere Sant'Anna. Questo unica

via di accesso del quartiere Sant'Anna, io l'ho definita la

via di mezzo, la strada tagliata in due perché da una parte

era  asfaltata  e  aveva  le  luci,  dall'altra  parte  non  è

neanche asfaltata e la situazione crea grave pericolo, in

quanto  spesso  e  volentieri  anche  i  mezzi  pubblici  sono

costretta invadere l’altra corsia e quindi la situazione è

molto critica lì. AL di là delle competenze…

Presidente

Consigliere  noi  abbiamo  dato  10  minuti  senza  mai

interrompere. 

Consigliere Colella

Chiudo qui. La ringrazio del tempo che mi avete concesso.

Chiudo l'argomento per segnalare che mi meraviglio che non

si sia ottemperato anche come promesso dal Sindaco stesso,

procedendo  a  un  intervento  in  danno  nei  confronti  dei

responsabili di chi ancora consente questa situazione di

pericolo e degrado nei confronti di cittadini di Sant'Anna.

Grazie.
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Presidente

Ci sono altri interventi? Prego Presidente.

Consigliere Ventrella

Soltanto una risposta al collega Colella relativamente al

discorso…  Francesco  Ventrella  chiedo  scusa.  Dicevo

relativamente alla segnalazione che ho già condiviso con il

Presidente  (incomprensibile)  noi  in  Commissione  abbiamo

affrontato e chiesto la segnalazione relativamente al ponte

Garibaldi. 

(interventi svolti lontano dal microfono)

Consigliere Ventrella

Relativamente all'aspetto puramente igienico credo che sia

anche di competenza della nostra Commissione, relativamente

a  quelle  situazioni  di  distacco  di  calcinacci  ed

eventualmente crepe che potevano interessare la struttura

del  Ponte  stesso,  abbiamo  chiesto  non  solo  che  la

ripartizione ci dia la risposta che ovviamente ad oggi non

è arrivata, ma anche eventualmente la possibilità da parte

del nucleo vigili del fuoco e di ingegneri competenti e

qualificati  che  verificassero  insomma  se  in  realtà  si

tratta  di semplici  distacchi intorno  dovute a  umidità o

altro, anche nell'interesse… voglio dire la Commissione ha
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recepito la sua segnalazione purtroppo oggi non abbiamo… Il

verbale credo che vi sia stato anche inviato. grazie.

Presidente

Grazie Presidente  Ventrella.  Altri  interventi?  Prego

Presidente Corcelli.

Consigliere Corcelli

Consigliere Corcelli, Partito Democratico. Vorrei fare due

comunicazioni.  La  prima,  riguarda  piazza  Disfida  di

Barletta,  è  stato  segnalato  proprio  questa  mattina  che

dall’ingresso di via Ettore Fieramosca è stato divelto un

palo  che  permetteva  l'aggancio  di  una  catena  per  non

accesso,  o  meglio  per  non  far  accedere  gli  autoveicoli

nella  stessa  Piazza.  Chiederei  cortesemente  alla

Commissione  lavori  pubblici  se  si  possa  rimettere,

sistemare  il  paletto  divelto.  Poi  vorrei  ricordare  tema

importante,  credo  anche  di  tanti  altri  Consiglieri  del

Consiglio Municipale, la proposta che avevo fatto in modo

informale via WhatsApp nel gruppo della maggioranza e poi

in  modo  formale  in  una  Commissione  ordinaria  e  una

Commissione  congiunta,  in  data  04/11/2022  11/11/2022

riguardante  la  proposta  di  un  incontro  pubblico  con

residenti  e  commercianti  in  merito  alla  chiusura

sperimentale di via Manzoni. Da parte del Presidente avuto

– come dire – un consenso, mi aveva risposto dicendomi che
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si sarebbe dovuta fare, però sono passate tre settimane, ma

non  ho  visto  nulla  e  non  siamo  stati  convocati  per

procedere  a  questa  proposta  che  avevo  fatto.  Se

cortesemente  si  può  dare  seguito  su  quello  che  avevo

segnalato. Grazie.

Presidente

L'incontro pubblico mi sono confrontato con il Sindaco in

realtà hanno detto, mi hanno chiesto di temporeggiare un

attimo  in  quanto  da  far  vedere  alla  gente  non  abbiamo

qualcosa di concreto su cui ragionare ma ci sono ancora

tante idee che poi sono le stesse che ho portato nelle

Giunte con voi. Aspettiamo che formalizzano qualcosa di più

concreto,  di  presentabile  e  poi  vedremo.  Comunque  c'è

volontà  del  Sindaco  di  partecipare  (incomprensibile)  lo

vorrebbe fare anche lui qua da noi, almeno l'ultima…

 

Consigliere Corcelli

Posso intervenire? Corcelli del Partito Democratico, chiedo

scusa al Presidente Leonetti se lo interrompo, ma gradirei

che questo incontro venga fatto nel Municipio e non magari

venga  fatto…  anche  perché  il  Sindaco  aveva  dichiarato

parecchie  volte  pubblicamente  che  i  residenti  e  i

commercianti  erano  d'accordo  alla  chiusura.  Io  invece

sinceramente abitando a 50 metri da via Manzoni, le voci

che arrivano alle mie orecchie sono esattamente l'opposto,
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quindi l'avevo proposto di unire residenti e commercianti

con due incontri separati, proprio per dire loro e anche

per  illustrare  il  progetto  che  io  in  parte  ho  anche

accettato, quindi sarebbe stato cosa buona e giusta farli

venire  in  Municipio.  Ora  mi  odierete  un  po'  scusate  il

termine se questo incontro lo fa (incomprensibile) dopo che

l’abbiamo posto noi. Grazie.

Intervento

Una  cosa  di  dettaglio.  Noi  siamo  anche  parte

(incomprensibile)  non  è  che  siamo  una  comunità

indipendente,  alla  fine  si  prende  (incomprensibile)  Noi

comunque facciamo parte del Comune centrale quindi se la

decisione a mio avviso diciamo che è personale perché non

voglio che la parola del Presidente possa essere la parola

di  tutti,  però  se  il  Sindaco  decide  di  adottare  una

politica  di confronto con una strategia sua, personalmente

mi  (incomprensibile)  Poi  è  logico  che  se,  io  l’invito

personalmente  l’ho  fatto  di  venire  qui  a  discutere  ed

utilizzare questa sede proprio come luogo di discussione,

lui mi ha detto anche di sì, ma se le cose cambiano, e poi

ognuno di voi, lo fate già, andrete a chiedere i motivi

(incomprensibile) per cui l'ha fatto. Quindi dal punto di

vista  istituzionale  nella  rappresentanza  di  tutti  quanti

voi l’invito l'ho fatto. Se la sua strategia sarà quella di
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seguire le nostre indicazioni ben venga, saremo felici due

volte, se sarà un'altra personalmente mi adeguerò. 

Intervento

Non sono d'accordo.

Intervento 

Non sintetizzo con le mie parole il vostro pensiero. 

(intervento svolto lontano dal microfono)

Se  accettano  di  venire  qui,  cosa  probabile,  provate  di

venire qui discutere in maniera aperta, seguendo anche il

nostro invito, sarò felice due volte. Nel momento in cui

decidete come strategia il nostro Sindaco, il mio Sindaco

di  adottare  una  strategia  diversa,  probabilmente

(incomprensibile) 

Intervento

Le  conferenze  stampa  vengono  fatte  (incomprensibile)  da

parte  del  Comune,  non  capisco  perché  noi  possiamo  far

vincere il Municipio e…

Intervento 

Possiamo fare tutti conti che vogliamo perché la nostra la

richiesta  è  stata  anche  (incomprensibile)  volevate  il
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Sindaco  (incomprensibile) e  io quello  ho fatto,  non sto

dicendo che l'incontro in Commissione, in Commissione chi

volete. 

(interventi svolti lontano dal microfono)

Volete un incontro in cui il Sindaco si deve discutere qui

dentro. 

Intervento

Io non gliel’ho chiesto, qualcuno ha detto forse. 

(interventi svolti lontano dal microfono)

Intervento 

L’argomento  è un  argomento che  merita proprio  di essere

approfondito anche (incomprensibile) perché secondo me va

sviscerato.  Il  (incomprensibile)  qui  oggi,  il  centro

commerciale  e  2.000  residenti  e  non  abbiamo  un  file  da

fargli vedere ad eccezione di quello che vi ho portato io,

che cambia ogni volta che ci incontriamo, mi spiegate che

senso  ha.  Ho  capito  ma  io  non  parlo…  non  dobbiamo

confondere ciò che fanno. Non confondiamo ciò che fa il

comunicato stampa del sindaco con quello che è la realtà

dei fatti, perché se dobbiamo seguire le notizie abbiamo ho

sbagliato lavoro, non dovevamo fare i politici, dovevamo
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fare i giornalisti. Ad esempio lo dico io, mi è arrivata

ora dalla consigliera Angela Perna un file in cui si parla

di un museo che va nei (incomprensibile), è una notizia. Il

Presidente non conosce l’esistenza di questa cosa qua, per

dire se noi seguiamo le notizie abbiamo sbagliato mestiere,

siamo  nel luogo  sbagliato, dovremmo  andare per  strada o

(incomprensibile) Noi non possiamo quella, poi quella, caro

Giuseppe  lo  dovresti  sapere.  Buttare  le  notizie  sui

giornali serve anche come strategia per capire se si sta

andando sulla via giusta o si sta sbagliando. Sono segnali

che comunque un amministratore lo sa e sono cose che si

fanno  nella  vita  quotidiana,  anche  voi  quando  fate  una

programmazione culturale a volte buttate degli argomenti,

voi  o  chi  fa  chi  lavora  nelle  Commissioni,  butta  degli

argomenti per vedere che ritorno hanno questi argomenti,

hanno un feedback positivo oppure non se li prende nessuno,

e da lì capire come muoversi. Noi nella questione di via

Manzoni e ripeto l'argomento è veramente importante, nelle

comunicazioni che (incomprensibile) ma bisogna approfondito

in  maniera  diversa,  (incomprensibile)  rappresenta  una

svolta per la città importantissima, più della chiusura di

Piazza  del  Redentore,  molto  maggiore.  Quindi  è  logico,

cerchiamo anche tempi a chi ci amministra che tra l'altro è

un Sindaco che noi sosteniamo, di segnarci il percorso più

corretto. Se io chiamo qui la gente a confrontarci con noi,

è più il disegnino che possiamo fare noi su un foglio di
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carta, non abbiamo nulla da che fare vedere, non mi sembra

che due incontri, ha subito tre variazioni o sbaglio, l’ho

fatto  vedere  apposta.  (incomprensibile)  Quando  mi  sono

confrontato  con  il  Sindaco  subito  dopo  la  richiesta  ha

detto  aspettiamo  di  avere  qualcosa  di  concreto  e  poi

usciremo non lo so, però noi il nostro lo faremo. 

(intervento svolto lontano dal microfono)

Non  posso  dire  che  non  sarà  così  o  non  te  lo  posso

confermare…  Questo  nella  testa  del  Sindaco.

(incomprensibile) Che significa tu sei il Presidente.

(intervento svolto lontano dal microfono)

Facciamo che organizziamo una congiunta sull’argomento e ci

confrontiamo. 

Intervento

Ci sono altri interventi? Prego.

Consigliere Angela Perna

Angela  Perna.  Presidente  volevo  riagganciarmi  alla

segnalazione che ha fatto il Consigliere Colella relativa

alle  condizioni  igienico  sanitarie  (incomprensibile)

effettivamente  per  evidenziare  che  noi  abbiamo  fatto

Covel Group S.r.l. - Potenza  Pagina 16



Municipio  1  Murat,  San  Nicola,  Libertà,  Madonnella,
Japigia, Torre a Mare    seduta consiliare 29 Novembre 2022

innumerevoli segnalazioni, abbiamo chiesto anche più volte

la convocazione la cui (incomprensibile) di referenti a cui

è stato portato a conoscenza un odg che è passato proprio

dal Consiglio. Quindi volevo ribadire al Consigliere che ha

fatto bene ad evidenziarlo, però diciamo l’impegno davanti

a tutta l'Assise ha reso personalmente a cercare di venire

perché trattasi veramente di una pulizia di un lavaggio,

quindi il Presidente era già a conoscenza. Poi Presidente

volevo dirle questo, scusi presidente io mi sono permessa

di mandare quel messaggio, quell'immagine che mi è giunta

forse una mezz'ora prima del Consiglio, perché sinceramente

se viene nel nostro ruolo, non è un ruolo di parlamentare,

però  rivesto  il  ruolo  di  Presidente  di  una  Commissione

sport del primo Municipio, quindi volevo capire da lei se

lei  fosse  a  conoscenza  di  questo  tempio  della

(incomprensibile) realizzato nella ripartizione patrimonio,

quindi vecchia circoscrizione, in via Archimede 41. Qualora

lei  non  fosse  a  conoscenza,  le  chiedo  gentilmente  di

interfacciarsi  con  chi  insomma,  perché  sicuramente  c'è

l'Amministrazione comunale di mezzo, però trattandosi di un

contenitore  sportivo  all'interno  del  nostro  Municipio,

voglio dire, volevo un attimo capire. Lei mi conferma che

non è a conoscenza? 

Intervento 
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Faccio io sintesi. È un vuoto che si trova nella ex sede

della quinta circoscrizione, via (incomprensibile) lì dove

vi era la ex palestra che il Sindaco conosce bene in quanto

ex Consigliere della circoscrizione ed è un luogo che si

scende diciamo i sotterranei di questo locale. Io ci sono

stato una volta, ma forse il Vicepresidente era convinto

che fosse oramai un luogo in disuso, quindi a questo punto

visto che c'è questa richiesta da parte della Consigliera

Perna che presumo abbia la Commissione, chiediamo a questo

punto al patrimonio in quanto noi con una vecchia delibera

abbiamo  dato al  patrimonio l'utilizzo  di quel  luogo che

comunque  (incomprensibile)  della  circoscrizione  viene

inserita come patrimonio del Municipio 1, la sede dell’ex

circoscrizione, chiediamo di che cosa si tratta, notizia

nel  merito  è  il  quesito  sollevato  dal  Consigliere

Boccasile, se quel luogo a questo punto è agibile o meno ad

ospitare  una  cosa  del  genere.  Non  è  agibile.  Mi  sembra

strano. 

(interventi svolti lontano dal microfono)

Intervento

Consigliere  Perna,  chiedo  che  venga  formalizzata

all'interno della tua Commissione uno studio sull'argomento

trattandosi  di  una  mostra  museo  all'interno  del  nostro

Municipio, la Commissione strutture e sport in Municipio
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deve  avere  contezza  del  punto.  Convocate  la  persona

interessata dopodiché parallelamente la Commissione lavori

pubblici avvierà un'indagine per capire se questo luogo è

adatto o meno ad ospitare questa mostra, nel caso in cui

non  ci  sono  le  condizioni  chiederemo  a  questo  punto  il

ritiro di questa concessione. Approfondite in Commissione. 

Consigliere Ventrella

Grazie,  Francesco  Ventrella.  Volevo  segnalare  che  da

diverse settimane non funzionano i corpi illuminanti sul

prospetto  del  Municipio.  Non  mi  riferisco  a  quelli

(incomprensibile)  che  funzionano  perfettamente  ma  quelli

all'ingresso.  Quindi  uno  dei  luoghi  simbolo  delle

istituzioni  della  presenza  sul  territorio  del  Comune  al

minimo  (incomprensibile)  Segnalo  per  l'ennesima  volta,

chissà  forse  qualcuno  ci  prende  sul  serio,  che  avevamo

chiesto oltre un anno e mezzo fa di mettere in sicurezza i

due (incomprensibile) nel cortile dove insistevano le due

(incomprensibile)  per  farci  capire  che  (incomprensibile)

sono state tagliate. La cosa ancora più grave è che la

presenza dell'asilo e quindi i bambini che durante le ore

di  ricreazione  frequentavano  quei  luoghi,  mi  sembrava

adesso  c'è un  bel triangolo  delle autovetture  per farci

capire  che  mi  dice  tra  l'altro  che  il  nostro

(incomprensibile)  chiederei  che  venisse  sistemata  la

questione in tempi brevi. Grazie. 
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Presidente

Mi  diceva  il  Dirigente  che  quest'ultima  segnalazione  è

stata fatta già. 

(interventi svolti lontano dal microfono)

 

Punto  n.  3  all’Ordine  del  Giorno:  “Parere  ai  sensi

dell’art.  55  Reg.  Dec.  Istitutivo  dei  Municipi  sulla

proposta  di  deliberazione  consiliare  n.  2022/160/00256

avente ad oggetto la “Approvazione del regolamento per la

costituzione ed il funzionamento della Commissione tecnica

delle  attività  estrattive  del  Comune  di  Bari,  di  cui

all’art. 5 della l.r. n. 22 del 5/07/2019”. 

Presidente

Passiamo al terzo punto all'ordine del giorno: Parere ai

sensi dell’art. 55 Reg. Dec. Istitutivo dei Municipi sulla

proposta  di  deliberazione  consiliare  n.  2022/160/00256

avente ad oggetto la “Approvazione del regolamento per la

costituzione ed il funzionamento della Commissione tecnica

delle  attività  estrattive  del  Comune  di  Bari,  di  cui

all’art.  5  della  legge  regionale  n.  22  del

5/07/2019”. Prego Consigliera De Tullio.
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Il presente verbale viene sottoscritto nei modi di legge: 

 

IL PRESIDENTE 

F.to Lorenzo Leonetti 

 IL DIRIGENTE 

F.to Roberta Lorusso 

 

_______________________________________________________________________________ 

 

Si certifica che la presente deliberazione è stata pubblicata all'Albo Pretorio on line del Comune dal 

10/01/2023 e vi rimarrà per 15 giorni consecutivi. 

 

 

 

Bari, 10/01/2023 

 Il Segretario verbalizzante 

Roberta Lorusso 

 

_______________________________________________________________________________ 

 

                                                 CERTIFICATO DI PUBBLICAZIONE 

 

Su relazione dell'incaricato si certifica che la presente delibera è stata pubblicata all'Albo Pretorio 

on line del Comune di Bari dal 10/01/2023 al 24/01/2023. 

 

          L'incaricato 

 

Bari,  

  

 

_______________________________________________________________________________ 

 

                                                 CERTIFICATO DI ESECUTIVITA' 

 

Si certifica che la presente deliberazione è divenuta esecutiva per decorrenza dei termini di 

pubblicazione di cui all'art. 134 TUEL. 

 

   

 

 

 

Documento informatico firmato digitalmente ai sensi del d.lgs n. 82/2005, del t.u. n. 445/2000 e 

norme collegate, il quale sostituisce il documento cartaceo e la firma autografa; il documento 

informatico è memorizzato digitalmente ed è rintracciabile sul sito internet 

http://albo.comune.bari.it 
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